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平成２７年 第２回宇土市議会定例会 質疑・一般質問 

【日程】 

 平成２７年６月２３日（火）野口議員，平江議員，宮原議員，田尻議員 

      ６月２４日（水）藤井議員，西田議員，中口議員，福田議員 

      ６月２５日（木）芥川議員，樫﨑議員，今中議員 

 

番号 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 

１ （1）スポーツと施設環境 

要旨 

① 体育施設の種類と利用状況について 

② 小学生の社会体育と体育施設利用について 

③ スポーツと医療機関利用の関係について 

 

 

教育部長 

教育部長 

健康福祉部長 

野口修一議員 

（2）図書館と歴史伝承 

要旨 

① 図書館の耐震診断と民間委託について 

② 武家屋敷「高月邸」の修復時期と活用について 

③ 「宇土の今昔 百ものがたり」に登場する偉人の周知につ

いて 

 

 

教育部長 

教育部長 

教育長 

市長 

（3） 地域活性化に公共物活用 

要旨 

① 御輿来海岸の観賞用道路について 

② 民間委託と地域活性化について 

③ 高規格道路工事の作業道と廃土について 

 

 

建設部長 

健康福祉部長 

建設部長 

２ （1）小学校部活動の社会体育移行について 

要旨 

① これまでの経緯と、本市における検討委員会やコーディネ

ーターの配置状況及び各校の進捗状況について 

② 具体的な運用での課題（時間、場所、活動費、指導者、保

険）の認識と総合型地域スポーツクラブの活用について 

③ 他県で行われているスポーツ少年団の認識について 

④ 社会体育移行後のスポーツ活動における、校区による格差

と教師の指導参加及び今後の小学生のスポーツ活動の方

向性について    

 

 

教育部長 

 

教育部長 

 

教育部長 

教育長 

平江光輝議員 

（2）まち・ひと・しごと創生 総合戦略の進め方について 

要旨 

① 具体的な進捗状況と今後の動向について 

② 地方版総合戦略作成の詳細について 

企画部長 
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３ （1）消防水利について 

 要旨 

① 消防水利施設の設置状況について 

② 消火栓を大量に使用した場合の市水道への影響について 

③ 農業用水の地区ごとの利用状況及び渇水期における土地

改良組合等の協力について 

④ 消防水利の確保に対する市の考え方について 

 

 

総務部長 

建設部長 

経済部長 

 

総務部長 

宮原雄一議員 

 

 

 

 

 

４ 

 

（1）空家等対策の推進に関する特別措置法について 

 要旨 

① 現在の宇土市における空家の把握状況について 

② 市の対応（体制及び方策）について 

建設部長 田尻正三議員 

 

（2）ＷｉＦｉの普及と活用について 

要旨 

① 宇土市全域のＷｉＦｉ設置状況について 

② 観光振興のための、市による公共施設や観光地へのＷｉ

Ｆｉ設置について 

③ 民間への設置推進について 

企画部長 

５ （1）轟山麓に埋設されているダイオキシンの現状について 

要旨 

① 営林署は、定期的に検査をしているのか。 

② ダイオキシンを分解する方法が確立されている。完全撤去

して分解し無害化すべき。 

市民環境部長 藤井慶峰議員 

（2）健康優良者に対する表彰について 

要旨 

① 年間に何人、何世帯ぐらい病院にかからない方が居るか。 

② 表彰制度を復活出来ないか。 

健康福祉部長 

市長 

 

６ （1）緑川高潮対策事業の整備について 

要旨 

① 事業概要と現在の整備状況及び堤防道路の補修について 

建設部長 西田和徳議員 

（2）有明海の再生について 

要旨 

① 網田、住吉両漁協の二枚貝の漁獲高の減少要因と今後の取

り組みについて 

経済部長 

７ 

 

 

 

（1）全国学力・学習状況調査について 

 要旨 

① 取り組みの現状について 

② 成績の公表について 

 

 

教育部長 

教育長 

中口俊宏議員 
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（2）小・中学校施設の開放について 

 要旨 

① 子どもの遊び場及び学校施設開放の現状について 

② 5/9 最高裁判決について 

③ 学校施設に関する今後の取り組みについて 

④ 子どもの遊び場等多目的な広場に関する今後の取り組み

について 

 

 

教育部長 

教育長 

教育長 

市長 

 

 

 

 

（3）安全・安心元気なまちづくりについて 

要旨 

① 過去３年間の交通規制件数について 

② 築籠町交差点の交通規制（右折禁止）について 

③ 本網津交差点道路改良の進捗状況について 

 

 

市民環境部長 

市民環境部長 

建設部長 

８ 

 

 

 

 

 

（1）市民の健康を守り、国保財政の健全化について 

要旨 

① 高額医療費の推移と病気の内訳 

② 糖尿病対策について 

③ 肺炎球菌ワクチン、インフルエンザ予防接種の助成増額に

ついて 

④ ジェネリック医薬品の普及について 

⑤ 特定健診と各種がん検診の受診率向上について 

 

 

健康福祉部長 

健康福祉部長 

健康福祉部長 

教育部長 

健康福祉部長 

健康福祉部長 

福田慧一議員 

 

 

 

 

 

 

 

（2）野良猫対策について 

 要旨 

① 野良猫などの苦情に対する市の対応について 

② 不妊、去勢に対する助成について 

市民環境部長 

（3）介護保険について 

 要旨 

① アンケート調査（基本チェックリスト）の結果について 

② 総合事業とサービス切り下げに対する対策について 

③ 保険料の滞納状況と低所得者に対する対策について 

健康福祉部長 

９ （1）有害鳥獣被害対策の取り組みについて 

 要旨 

① 本市の被害の実態について 

② 有害鳥獣対策について 

 ・狩猟免許取得者の状況について 

 ・猟友会への補助制度について 

 ・捕獲以外の対策について 

経済部長 芥川幸子議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（2）環境政策の推進について 

要旨 

① 使用済み小型電子機器のリサイクル事業について 

市民環境部長 

（3）公共体育施設のトイレ改修について 

 要旨 

① 現状と今後の計画について 

教育部長 
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（4）子ども医療費について 

 要旨 

① 本市以外の医療機関での診察の際に、現物給付ができない

か 

健康福祉部長  

 

 

 

（5）胃がんの予防・早期発見の推進について 

 要旨 

① 「胃がんリスク検診」の導入について 

健康福祉部長 

10 （1）太陽光発電装置における固定資産税について 

 要旨 

① 太陽光発電装置における固定資産税について 

〔進捗状況〕 

・26 年度に導入された GIS の航空写真で把握し現地調査を

して申告の案内を行う 

・広報活動を充実させ、市民への周知徹底 

・今後も国〔経済産業省〕に情報提供求める 

② 成果と課題問題点 

市民環境部長 樫﨑政治議員 

（2）自転車通学による交通事故防止対策について 

 要旨 

① 安全対策について 

② 通学における許可及び保険対策、傷害保険、個人賠償保険 

ＴＳマーク加入について 

 

 

教育部長 

教育長 

（3）資源ごみ回収について 

 要旨 

① スプレー缶穴開け回収について 

② アルミ缶リサイクルについて 

市民環境部長 

11 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（1）干潟景勝地について 

 要旨 

① 農道、遊歩道、駐車場、展望台含め今後の展望は 

② 協議会を発足させ地元民も含めた議論を 

経済部長 今中真之助議

員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（2）空き家対策について 

 要旨 

① すぐに居住可能、もしくはリフォームした後居住できる件

数の地区別把握は 

② 空き家を活用する事に関しての考え、また空き家バンク設

立の進捗状況は 

企画部長 

（3）若者の自立支援について 

 要旨 

① 若者を支援する協議会の設置はなされてるか 

② 現在本市におけるニートもしくは引きこもり等の方々の

総数は 

③ 今後の対策は 

健康福祉部長 

 


